

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。

大文字も雪化粧



活動の成果を披露 (11月28日)

中央公民館サークル協議会の第20回芸能発表会が市民文化会館で開催され、参加した30団体が日ごろの学習の成果を披露しました。

この芸能発表会は、中央公民館を利用して活動しているサークルが一堂に会し毎年開かれているもの。

参加者は、舞踊や楽器演奏など多彩な演目でステージを盛り上げ、訪れた観客を楽しませていました。



合同金婚式
(11月18日)

市主催の合同金婚式がホテルクラウンパレス秋北で行われ、50年の歳月を二人三脚で歩んできた夫婦を温かく祝福しました。今回、昭和35年中に婚姻届けを出した夫婦が対象で、市内から36組72人が参加しました。

式典の後の祝宴では、ステージで繰り広げられる演奏や踊りを楽しみながら、共に歩んできた半世紀を振り返り、思い出に残る1日を過ごしました。

市民合唱祭クリスマスコンサート (12月5日)

第17回大館市民合唱祭クリスマスコンサートが市民文化会館で開かれました。コンサートには、小・中学生や地区のコーラスグループなど10団体が参加。披露される美しい歌声に、会場を訪れた観客からは盛大な拍手が送られていました。

コンサートの最後は来場者と一緒に「ハレルヤ」「コラス」「もうひとつぞりて」などを大合唱。会場は一足早いクリスマスマードに包まれていました。



シャイーラグストリート (12月4日)

街路樹を電飾で彩り、光の道を作る大館シャイーラグストリート」の点灯式が行われ、冬の大館を華やかに照らしました。今年で4回目となるシャイーラグストリートは、大館を楽しく明るく誇りある街にしようと、実行委員会が市民や企業から協賛金を得て実施しています。

今年は、市立総合病院交差点から秋田看護福祉大学正門付近までの800mの区間と、大館駅前の合計79本のケヤキが20万個のLED電球で飾られました。スイッチを入れられ、通りがきれいな光に包まれると、訪れた市民から一斉に歓声が上がっていました。